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Frau Stadträtin 
Grit Fischer 
 

 

 

 

 

Oberbürgermeisterin 
 

 

 

Es schreibt Ihnen: Constance Arndt 

Sitz: Hauptmarkt 1 

Telefon: 0375 831800 

Telefax: 0375 831818 

Email: buerodesob@zwickau.de* 

Ihre Nachricht vom :  

Geschäftszeichen: AF/137/2023 

(bitte bei Antwort angeben) 

 

Zwickau, 29.03.2023 

StRin Fischer hat im Vorfeld der Stadtratssitzung folgende Fragen eingereicht:   

 

Eine Bürgerin hat mich darauf aufmerksam gemacht, dass der grüne Blechpfeil an der 

Kreuzung Jacobstraße/Marienthaler Straße entfernt wurde.  

 

Fragestellung: Wurde der Pfeil von der Stadt Zwickau entfernt? Wenn ja, aus welchem 

Grund und wann wird er wieder angebracht?   

 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin Fischer, 

 

Ihre Anfrage für die heutige Sitzung kann ich Ihnen wie folgt beantworten. 

 

Im Zuge der geplanten Installation der ÖPNV-Bevorrechtigung am Lichtsignalanlagen-

Knoten Marienthaler Straße/Jacobstraße/Bülaustraße wurde die Rechtmäßigkeit der 

stationären Beschilderung geprüft. Dabei wurde festgestellt, dass der installierte Grünpfeil 

(Zeichen 720) nach der Verwaltungsvorschrift zur StVO zu § 37 an der Einmündung 

Jacobstraße/Marienthaler Straße nicht installiert werden durfte. Beim Rechtsabbiegen 

müssen Gleise von Schienenfahrzeugen befahren werden, womit Konflikte mit dem 

Schienenverkehr nicht ausgeschlossen werden können. 

 

Zur Herstellung der Rechtskonformität musste deshalb der Grünpfeil an der 

Lichtsignalanlage auf der Jacobstraße entfernt werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Constance Arndt 
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